

La Universidad de Granada colaborará en el impulso de actividades para el Milenio

La Universidad de Granada (UGR) colaborará con el Consorcio para la Conmemoración del Milenio del Reino de Granada en el desarrollo de actividades académicas y culturales para esta efeméride, como la programación de espacios expositivos, el desarrollo de talleres y la co-edición de obras.

[Me gusta](#)

Sé el primero de tus amigos a quien le gusta esto.

Con el propósito de sacar adelante este programa de colaboración, se ha previsto la creación de una comisión conjunta integrada por dos representantes de cada una de las instituciones que estudiarán y planificarán los proyectos, en los que se implicarán varias facultades de la UGR, como la de Bellas Artes.

La iniciativa surge a raíz del convenio de colaboración suscrito este miércoles entre la gerente del Consorcio del Milenio del Reino de Granada, Francisca Pleguezuelos, y el rector de la Universidad granadina, Francisco González Lodeiro, para establecer las relaciones académicas, culturales y científicas que se producirán entre la Fundación El legado Andalusí y la institución docente.

'Este acuerdo contempla favorecer el intercambio de información, documentación y asesoramiento cultural de especialistas y la colaboración en la organización de iniciativas que se concretarán en la programación de los espacios expositivos del Milenio y en diferentes talleres para el público que acompañarán a estas actividades en Granada', según ha precisado en un comunicado el Consorcio del Milenio.

Terra | Noticias:

[Noticias](#) | [Inicio](#) | [España](#) | [Mundo](#) | [Local](#) | [Sucesos](#) | [Gente y Cultura](#) | [Especiales](#) | [Vídeos](#) | [Fotos](#) |[RSS Terra Noticias](#) | [Página Inicio Terra Noticias](#) | [Mapa Web](#) |

Otros enlaces:

[Conoce Terra en otros países](#) | [Aviso e Información legales](#) | [Anúnciate](#) | [Política de privacidad](#) | [Copyright 2010](#) | [Telefónica de España, S.A.U](#) |